

シリーズ・同期会

「三五会」合同行事紹介

素晴らしい仲間たち”我が三五会”。3年前にも「夢の実会だより」に掲載させて戴きましたが、昭和35年入社同期の会で、現在21名の仲間が親睦と健康管理を主眼に地道な活動を展開しています。

会はゴルフ、ハイキング、グランドゴルフの各愛好会からなり、各愛好会に幹事を置き三五会幹事が統括しており、各愛好会とも全員参加を目標に活動を実施しています。

今回は福島県桧枝岐村にて一泊二日で実施した合同行事を紹介させていただきます。

グランドゴルフ と ハイキング両愛好会が合同で年1回実施しているもので、初日は桧枝岐村の役場の方に御世話になって特設会場を設置し、爽やかな天候のもとでグランドゴルフ大会を実施しました。宿泊は民宿「かわくぼ荘」を貸きり、夜はグランドゴルフの話や今後の会運営の話に大いに盛り上がりました。

出発前から話題になっていた「山椒魚」が食卓に上がり、一品は干物、もう一品天ぷら、グロテスクな姿を見て大騒ぎ！また岩魚の刺身や鹿の肉もあり、冷えたビールと地元名産の夕食を堪能しました。翌日は御池までマイカーで移動、御池から沼山峠まで無公害バスで沼山峠に到着です。日差しは未だ強かったのですが、湿度のない高原の風は実に気持ち良かったです。沼山峠からは大江湿原を通り尾瀬沼に出る初心者のコースで、1時間20分程で尾瀬沼に到着しました。20代の頃に見た尾瀬沼との久し振りのご対面！感無量でした。沼のほとりで雄大な燧ヶ岳を眺めながらコーヒータム。健康の有り難さと同期の絆を再確認出来た旅でした。

平成 23 年 9 月 13 日～14 日（三五会ハイキング愛好会幹事 森田）



＜グランドゴルフ大会＞  
←左は桧枝岐村の特設グランドゴルフ場。大会終了後の記念撮影です。

上の写真はプレー中の風景。大会とあって真剣そのものでした。

＜尾瀬ハイキング＞

右は燧ヶ岳をバックにメンバー13名で記念撮影です。→

澄みきった青空の下”大江湿原”をさっそうと行くメンバー。

紅葉には若干早かったです



燧ヶ岳をバックに記念撮影